

Día	Hora	Opositores
11-7-1978	17,00	Desde: González Soler, María Dolores. Hasta: Mico Moratilla, Bautista.
12-7-1978	9,00	Desde: Michávila Dolz, María Rosario. Hasta: Rodríguez López, José Carlos.
12-7-1978	17,00	Desde: Rodríguez Mascarell, Vicente. Hasta: Zurita Encinas, Jesús.

#### Tribunal de Palma de Mallorca

Acudirán ante este Tribunal, que se constituirá en el edificio del Instituto de Enseñanza Media «Ramón Llull», sito en la Vía de Alemania, sin número, en la localidad de Palma de Mallorca, el día 15 de julio de 1978, a las nueve horas, la totalidad de los opositores que figuran en la lista admitidos de la provincia de Baleares (PM).

#### NORMAS GENERALES PARA TODOS LOS OPOSITORES

Los aspirantes, que serán convocados en llamamiento único, deberán comparecer a la práctica de las pruebas correspondientes provistos de su documento nacional de identidad, así como de pluma o bolígrafo.

En ningún caso se autorizará a los opositores el cambio de Tribunal auxiliar a efectos de la realización del ejercicio.

Madrid, 13 de abril de 1978.—El Presidente del Tribunal, Francisco Javier Minondo Sanz.

**12775** RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo Farmacéutico de Sanidad Nacional, mediante los turnos de oposición restringida, concurso-oposición restringido y oposición libre, por la que se hace público el resultado del sorteo y se convoca para el comienzo de los ejercicios.

Reunido el Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo Farmacéutico de Sanidad Nacional, convocadas por Resolución de 21 de noviembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de diciembre), modificada por Resolución de 13 de mayo de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de junio), y efectuado el sorteo público para determinar el orden de actuación de los opositores, ha correspondido iniciar las actuaciones en los distintos turnos a los números y opositores que a continuación se indican:

Oposición restringida.—Número 18, don José Vicente González.

Concurso oposición restringido.—Número 32, don Tiburcio V. Pastrana Merino.

Oposición libre.—Número 241, don José Santiago Vacas Ferraco.

El primer ejercicio se realizará en la Escuela Nacional de Sanidad, pabellón número 1 de la Facultad de Medicina, Ciudad Universitaria (Madrid), en la fecha, hora y opositores que a continuación se indican para cada uno de los turnos:

Oposición restringida.—A todos los opositores, el decimoquinto día hábil, contado a partir del siguiente al de la publicación de la presente resolución en el «Boletín Oficial del Estado», a las nueve treinta horas.

Concurso oposición restringido.—A todos los opositores, el lunes día 12 de junio de 1978, a las nueve treinta horas.

Oposición libre.—A todos los opositores, el lunes día 3 de julio de 1978, a las nueve treinta horas.

Los sucesivos llamamientos, de conformidad con la base 6.7 de la convocatoria, se harán públicos en el tablón de anuncios donde se hayan celebrado las pruebas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 17 de abril de 1978.—El Presidente del Tribunal, Juan Manuel Reol Tejada.

## MINISTERIO DE CULTURA

**12776** ORDEN de 17 de abril de 1978 por la que se anula la de 28 de febrero de 1978 y se designa el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición para proveer cuatro plazas vacantes en el Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 4.º del Decreto de 9 de mayo de 1942 y en el apartado 5.2 de la

norma 5.ª de la Resolución de 28 de abril de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio siguiente), por la que se convoca oposición para proveer cuatro plazas de Conservadores de Museos, adscritas a los de Cáceres, Logroño, Orense y Arqueológico de Valladolid, vacantes en el Cuerpo Facultativo de Conservadores de Museos.

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la citada oposición, y que estará integrado en la forma siguiente:

#### Tribunal titular

Presidente: Don Juan Maluquer de Motes, Catedrático de Prehistoria de la Universidad de Barcelona.

#### Vocales:

Doña Ana María Vicent Zaragoza, Directora del Museo Arqueológico de Córdoba.

Don Luis Caballero Zoreda, Secretario Conservador del Museo Arqueológico Nacional.

Don Rafael Santos Torroella, Profesor de la Escuela de Bellas Artes de San Jorge de Barcelona.

Secretario: Don Juan Carlos Elorza Guinea, Director del Museo de Burgos.

#### Tribunal suplente

Presidente: Don Antonio Arribas Paláu, Catedrático de Prehistoria y Etnología de la Universidad de Granada.

#### Vocales:

Doña Isabel Ceballos-Escalera Contreras, Subdirectora del Museo Nacional de Artes Decorativas de Madrid.

Don José Gabriel Moya Galvañón, Conservador del Museo del Prado.

Doña María Elena Gómez Moreno, Directora del Museo Romántico.

Secretario: Don José María Álvarez Martínez, Director del Museo de Badajoz.

Esta Orden ministerial anula a la anterior, de fecha 28 de febrero de 1978 («Boletín Oficial del Estado» número 81, de fecha 5 de abril de 1978).

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de abril de 1978.—P. D., el Subsecretario de Cultura, Castedo Alvarez.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Cultura.

## ADMINISTRACION LOCAL

**12777** RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso para cubrir la plaza de Oficial mayor.

Por resolución de la Presidencia de esta fecha, se ha dispuesto lo siguiente:

Lista provisional de aspirantes admitidos.

Han sido admitidos provisionalmente al concurso, convocado por esta Corporación para cubrir la plaza de Oficial mayor los siguientes aspirantes:

#### Admitidos

- D. Juan Arroyo García.
- D. Vicente Boix Reig.
- D. Agustín Canseco Jáñez.
- D. Antonio Castro López.
- D. Juan José Corral García.
- D. Domingo García Elena.
- D. Juan José Marimón Marimón.
- D. Alfonso Ramón Martínez Franco.
- D. Arturo Mollá Nicora.
- D. Arturo Ruiz Ramos.

#### Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento y de los interesados, concediéndose un plazo de quince días para reclamaciones.

Alicante, 26 de abril de 1978.—El Presidente, José Cerdán Navarro.—El Secretario general, José Cruz Lezaun Díaz de Rada.—5.967-E.